

## Naturschutzbund Deutschland Gruppe Obertshausen e.V.

Ausgezeichnet mit dem Umweltpreis des Kreises Offenbach 2007

## Tor am Naturschutzgebiet erneuert

Das Holztor der Umzäunung am Naturschutzgebiet Gräbenwäldchesfeld von Hausen war in die Jahre gekommen und in Teilbereichen vermodert. Demzufolge geriet es zunehmend in Schieflage und war nicht mehr richtig zu schließen. Grund für so manchen Zeitgenossen, in das Naturschutzgebiet hineinzugehen. Selbst Hundehalter mit ihren freilaufenden Vierbeinern mussten auf das Verbot hinwiesen werden. Obwohl die entsprechende Beschilderung unmittelbar neben dem Tor steht, behauptete so mancher dreist, kein Schild gesehen geschweige denn gelesen zu haben!

Es war also höchste Zeit, etwas zu unternehmen. Die Situation wurde dem Forstamt Langen gemeldet und Ende Januar haben die beiden Mitarbeiter Stefan Horvath und Johann Pfeifenberger die Toranlage erneuert. Wir bedanken uns bei ihnen für die sorgfältigen Arbeiten! Herrn Ralf Sehr vom Forstamt danken wir für seine Bemühungen, die Erneuerung des Tores rasch zum Abschluss zu bringen.



Johann Pfeifenberger und Stefan Horvath bei der Erneuerung der Toranlage.

Foto: P. Erlemann, 29.1.2020